

Die Achtung der Person und ihrer Freiheit – Audio-Homilie

Die Liebe Christi ist nicht bloß ein Gefühl des Wohlwollens gegenüber dem Nächsten, sie ist nicht lediglich eine philanthropische Laune. Die Liebe, die Gott der Seele eingießt, verwandelt Verstand und Willen von innen her, sie gibt der Freundschaft und der Freude an guten Werken eine übernatürliche Grundlage. (Homilie, gehalten vom hl. Josefmaria am 15. März 1961,

Mittwoch nach dem 4. Fastensonntag)

05.04.2025

Text der Homilie: Der Christ und die Achtung der Person und ihrer Freiheit

Die Predigt des Hl. Josefmaria Escrivá zeichnete sich im Urteil seines langjährigen Begleiters und ersten Nachfolgers Alvaro del Portillo durch eine dreifache Lebendigkeit aus. Sie war lebendige Rede vor Zuhörern unterschiedlichster Prägung, sie verknüpfte das Evangelium mit dem Leben normaler Christen und sie vermied Sprachkunst, um unmittelbar zur Besserung des täglichen Lebens anzuregen. Es handelt sich also um Literatur, die geradezu danach verlangt, nicht nur

gelesen, sondern auch gehört zu werden. Und sie ruft nach wiederholtem Eintauchen in ihre anhaltende Aktualität.

Weitere Podcast-Plattformen mit
Audio-Homilien des hl. Josefmaria

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/die-achtung-der-person-und-
ihrer-freiheit-audio-homilie/](https://opusdei.org/de/article/die-achtung-der-person-und-ihrer-freiheit-audio-homilie/)
(28.01.2026)